Le Nouvelliste





Le Nouvelliste 1950 Sion 027/ 329 75 11 https://www.lenouvelliste.ch/

Genre de média: Médias imprimés Type de média: Presse journ./hebd. Tirage: 34'289 Parution: 6x/semaine

Page: 2 Surface: 121'620 mm² Ordre: 1095432 N° de thème: 999.099 Référence: 76877893 Coupure Page: 1/3

Berset dissuade les vacanciers



Alain Berset parle avec des membres de la protection civile au CIA, le Centre d'investigation ambulatoire de Sion. KEYSTONE/JEAN-CHRISTOPHE BOTT

PAR ROMAIN.CARRUPT @LENOUVELLISTE.CH

Tessin, Lucerne et Genève, le ministre de la santé a pris le pouls du dispositif sanitaire valaisan. Hier,

il a visité les **VISITE** Après le soins intensifs de l'hôpital de Sion et l'un des six centres d'investigation ambulatoires du canton. Il appelle une nouvelle

fois à renoncer à se déplacer à Pâques.

n cette période de coronavirus, de nombreux indigènes ne voient pas d'un bon œil la présence de touristes en Valais. Sur les réseaux sociaux, la grogne monte contre ces Romands, potentiellement porteurs du Covid-19, de séjour dans le canton. Leurs véhicules

Le Nouvelliste





Le Nouvelliste 1950 Sion 027/ 329 75 11 https://www.lenouvelliste.ch/ Genre de média: Médias imprimés Type de média: Presse journ./hebd. Tirage: 34'289 Parution: 6x/semaine

Page: 2 Surface: 121'620 mm²

Ordre: 1095432 N° de thème: 999.099 Référence: 76877893 Coupure Page: 2/3

nable de renoncer à des déplaristiques.»

les propriétaires de résidences secondaires à délaisser momentanément leur chalet ou leur appartement de vacances. Quand bien même ce n'est pas interdit. Et quand bien même le Conseil fédéral a, dans le même temps et contre l'avis du gouvernement valaisan, renoncé à fermer les hôtels. «Les mouvements importants de population tendent à aggraver le problème; il faut éviter de surcharger les hôpitaux qui



Il faut éviter de surcharger les hõpitaux qui doivent déjà faire face à une situation exceptionnelle."

> ALAIN BERSET MINISTRE DE LA SANTÉ

doivent déjà faire face à une situation exceptionnelle.»

«Appel au bon sens»

Ce message s'inscrit dans la lignée de l'«appel au bon sens»

l'a répété: «Il me paraît raison- les accidents inutiles. Le pro- centrale, qui avaient ouvert blème concerne surtout des cements dans les régions tou- personnes qui se blesseraient à peau de phoque ou en randon-Le ministre de la santé exhorte née, sur des sentiers enneigés qui ne sont plus sécurisés. Mais si des amoureux du Valais viennent dans leur chalet et respectent les consignes supplémentaires des communes, c'est OK.» Jeudi dernier, le gouvernement tessinois lançait un appel plus tranché. «Ce n'est pas le moment de visiter le Tessin.» Président du Conseil d'Etat, Roberto Schmidt justifie la po-

Alain Berset félicite les stations valaisannes

de la Chambre de tourisme l'hôtellerie et les remontées sociaux. mécaniques paient un tribut particulièrement lourd.» Il in-

sont photographiés et verte- lancé quelques heures plus tôt siste: «Ce n'est pas facile de ment critiqués. Restez chez par la Chambre valaisanne de clore la saison de ski un mois vous, leur dit-on en somme. La tourisme: «Evitez de rejoindre plus tôt que prévu; je salue semaine dernière, le Conseil votre résidence secondaire, donc le Valais qui s'est montré fédéral a, de son côté, prié les même si cela n'est pas interdit.» responsable, contrairement à vacanciers de ne pas passer Président de cette entité, le con- d'autres régions, en fermant leur congé au Tessin, en Valais seiller aux Etats PDC Beat Rie- ses pistes de ski dès le début.» et dans l'Oberland bernois. De der précise la portée du dis- La pique est adressée aux stapassage à Sion hier, Alain Berset cours. «Il faut à tout prix éviter tions bernoises et de Suisse



Nous ne voulons pas risquer de fâcher les visiteurs sur lesquels notre tourisme continuera de compter une fois la crise terminée."

ROBERTO SCHMIDT PRÉSIDENT DU COUVERNEMENT VALAISAN

sition plus mesurée des autori- le samedi 14 mars, en violatés valaisannes. «Nous n'avons tion des mesures prononcées pas voulu une communication la veille. Reste que ces stations officielle sur ce point, car nous ne sont pas les seules à ne ne voulons pas risquer de fâ- pas respecter scrupuleusecher les visiteurs sur lesquels ment les recommandations notre tourisme continuera de du Conseil fédéral. L'interdiccompter une fois la crise termi- tion des rassemblements de née.» Une déclaration diploma- plus de cinq personnes et la tique qui pourrait inspirer les distance sociale de 2 mètres cantons non touristiques à in-donnent lieu à de nombreuses citer leurs citoyens à ne pas cé- amendes. Hier en Valais, ces der à la tentation des vacances. règles n'ont pas vraiment été appliquées non plus par Alain Berset, sa délégation, les auto-En attendant, Alain Berset a rités valaisannes et - il faut eu une pensée pour les ac- le reconnaître - les journalisteurs du tourisme. «Je suis tes présents. Ce qui n'a pas conscient que la restauration, non plus échappé aux réseaux

Le Nouvelliste

AND THE PROPERTY OF THE PROPER



Le Nouvelliste 1950 Sion 027/ 329 75 11 https://www.lenouvelliste.ch/ Genre de média: Médias imprimés Type de média: Presse journ./hebd. Tirage: 34'289 Parution: 6x/semaine

Page: 2 Surface: 121'620 mm² Ordre: 1095432 N° de thème: 999.099 Référence: 76877893 Coupure Page: 3/3



Interdiction des rassemblements de plus de cinq personnes et distance sociale de 2 mètres: la délégation présente hier à Sion a connu quelques rares écarts. KEYSTONE/JEAN-CHRISTOPHE BOTT

Daniel Koch maintient sa position sur les masques

Avant de s'entretenir «de questions sanitaires et économiques» avec le Conseil d'Etat valaisan, Alain Berset a visité les soins intensifs de l'hôpital de Sion et l'un des six centres valaisans d'investigation ambulatoire, chargés de tester les patients présentant des symptômes du Covid-19. «J'ai voulu me faire une idée précise de la situation en Valais et de ce qui avait été mis en place afin d'éviter des surcharges dans les hôpitaux et les cabinets médicaux», a résumé

le ministre de la santé, qui s'est dit «encore une fois impressionné par la flexibilité du monde soignant». Le Fribourgeois était accompagné de Daniel Koch. Le Monsieur Coronavirus de la Confédération est notamment revenu sur un article de presse de 2007 dans lequel, il recommandait à chaque foyer de se constituer un stock de masques chirurgicaux, en cas de pandémie meurtrière. «Nous le recommandons toujours mais pas actuellement, car il n'y a pas assez de masques.» Daniel Koch a cependant répété que les masques «n'apportaient pas de sécurité additionnelle au grand public.»